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________________________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

16ª. SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL DOS DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

_________________________________________________________________________ 

Andrea Marván Saltiel (AMS): Buenas tardes. Hoy, dos de mayo de dos mil 
veinticuatro, siendo las trece horas con tres minutos, de conformidad con lo 
establecido en el artículo 18 de los Lineamientos para el funcionamiento del Pleno 
de esta Comisión Federal de Competencia Económica, aprobados mediante 
Acuerdo de nueve de septiembre de dos mil veintiuno, celebramos la décim[a] sexta 
sesión ordinaria de dos mil veinticuatro del Pleno de la Comisión Federal de 
Competencia Económica, de manera presencial en la sede oficial de esta Comisión. 

Antes de iniciar, debo señalar que esta sesión será pública mediante la versión 
estenográfica que se publique en el sitio de Internet de esta Comisión, en términos 
del artículo 47 de las Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia 
Económica y demás disposiciones jurídicas aplicables. 

Cedo la palabra al Secretario Técnico para que dé fe respecto de quienes se 
encuentran presentes. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Muchas gracias, Comisionada Presidente 
[Andrea Marván Saltiel]. 

Hago constar que se encuentran presentes en esta sesión todos los Comisionados 
de la Comisión Federal de Competencia Económica: Andrea Marván Saltiel, 
Presidente de la Comisión; Giovanni Tapia Lezama; Rodrigo Alcázar Silva; Ana 
María Reséndiz Mora; José Eduardo Mendoza Contreras; Alejandro Faya 
Rodríguez y Brenda Gisela Hernández Ramírez. 

AMS: Gracias, Secretario [Técnico]. 

El Orden del Día de la presente sesión fue circulado con anterioridad a las y los 
integrantes del Pleno, por lo que ya es de su conocimiento. 

Al respecto, les pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo con el Orden del Día? 

O bien, si ¿quisieran hacerle alguna modificación? 

Tiene la palabra el Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras]. 

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): Sí. Gracias, Comisionada Presidenta 
[Andrea Marván Saltiel]. 

Yo propongo bajar el Segundo punto del Orden del Día correspondiente a la 
concentración CNT-018-2023, porque existen varios comentarios, así como que es 
necesario hacer una revisión técnica más minuciosa. Entonces por esa razón 
propongo bajarlo y verlo en otra sesión. 
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AMS: Gracias, Comisionado [José Eduardo Mendoza Contreras]. 

¿Alguien más quisiera hacer uso de la palabra? 

Comisionada [Brenda Gisela] Hernández [Ramírez]. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): Sí. Gracias, Comisionada Presidenta 
[Andrea Marván Saltiel]. 

Yo solicito que también se vea para una sesión posterior la ponencia que tengo 
asignada, es la CNT-009-2024, es actualmente el asunto número cuatro [de la 
Orden del Día] y es para un mayor análisis  

 

Gracias. 

AMS: Gracias. 

Muy bien. Entonces en atención a la solicitud del Comisionado [José Eduardo] 
Mendoza [Contreras] y la Comisionada [Brenda Gisela] Hernández [Ramírez], les 
pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo en bajar del Orden del Día lo que 
estaba como Segundo punto y como Cuarto punto del Orden del Día, 
correspondientes a la CNT-0009 (sic) [CNT-009-2024] y a la CNT-018-2023… 018-
2023 (sic) [CNT-018-2023]? 

Les pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo? 

BGHR: De acuerdo. 

AMS: ¿Sí? 

Okay. 

JEMC: De acuerdo. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): De acuerdo. 

Giovanni Tapia Lezama (GTL): De acuerdo. 

AMS: Muy bien. 

Dado que todos los presentes están de acuerdo, iniciamos el desahogo del Orden 
del Día.  

Como Primer punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación, discusión y, en 
su caso, aprobación de las Actas correspondientes a la décim[a] tercera y décim[a] 
cuarta sesiones ordinarias del Pleno de la Comisión Federal de Competencia 
Económica, celebradas el quince y dieciocho de abril de dos mil veinticuatro, 
respectivamente. 

Si no tienen comentarios, les pido a las y los Comisionados mencionen si están de 
acuerdo en la aprobación de cada una de las Actas, para lo cual las iré mencionando 
en lo individual y le pido al Secretario Técnico que dé fe de la misma forma. 

Respecto del Acta correspondiente a la décim[a] tercera sesión ordinaria, celebrada 
el quince de abril de dos mil veinticuatro. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 
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AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

Rodrigo Alcázar Silva (RAS): Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existen siete votos por aprobar el Acta correspondiente 
a la décim[a] tercera sesión ordinaria del Pleno de la Comisión, celebrada el quince 
de abril de dos mil veinticuatro. 

AMS: Gracias. 

Respecto del Acta correspondiente a la décim[a] cuarta sesión ordinaria, celebrada 
el dieciocho de abril de dos mil veinticuatro. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por aprobar el Acta 
correspondiente a la décim[a] cuarta sesión ordinaria del Pleno de la Comisión, 
celebrada el dieciocho de abril de dos mil veinticuatro. 

AMS: Gracias. 

Como Segundo punto del Orden del Día tenemos la presentación, discusión y, en 
su caso, resolución sobre la concentración entre Gestamp Automoción, S.A. y Mitsui 
& Co., LTD, que corresponde al expediente CNT-146-2023. Cedo la palabra al 
Comisionado Ponente Rodrigo Alcázar Silva. 

RAS: Gracias, Comisionada Presidenta [Andrea Marván Saltiel]. 

Buenos días, presento a su consideración un resumen de la operación radicada en 
el expediente CNT-146-2023, así como del análisis que realizamos en mi Ponencia.  

Un análisis más detallado, así como la propuesta de resolución fueron circulados a 
ustedes con anterioridad. 

El catorce de diciembre de dos mil veintitrés, Gestamp Automoción, S.A. (en 
adelante, “Gestamp”) y Mitsui & Co. LTD (en adelante, “Mitsui”), notificaron a esta 
Comisión su intención de realizar una concentración consistente en la adquisición 
por parte de Gestamp de aproximadamente  del capital 
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tramitada en el expediente DE-006-2014, misma que, según afirman, constituyó la 
causa objetiva que motivó el inicio de la investigación del expediente IO-001-2020, 
por lo que, a su consideración se actualiza la causal de impedimento prevista por el 
artículo 24, fracción IV, de la Ley Federal de Competencia Económica. 

En el proyecto que se somete a su consideración se estima que deben 
considerarse… deben desestimarse los argumentos de los que interponen la 
recusación dado que no acreditan alguna violación a los principios de imparcialidad 
y separación de funciones que alegan, y no hay elementos que acrediten que el 
Comisionado [José Eduardo Mendoza Contreras] gestionó con anterioridad el 
expediente IO-001-2020 en favor o en contra de alguno de los interesados, o que 
haya sido perito, testigo, apoderado, patrono o defensor del mismo, y, en ese 
sentido, no se actualiza la causal de impedimento alegada en el expediente en 
términos del artículo 24 de la Ley [Federal de Competencia Económica]; por lo cual, 
se propone declarar infundado el incidente de recusación que he referido. 

Gracias. 

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico]. 

Les pregunto al resto de mis colegas si ¿tienen algún comentario? 

Y, de no ser así, expresen el sentido de su voto respecto del incidente conforme fue 
expuesto por el Secretario Técnico. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, es infundado. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, de acuerdo con el proyecto. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, de acuerdo con el proyecto. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, de acuerdo con el proyecto. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, de acuerdo con el proyecto y con comentarios de 
engrose. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, también de acuerdo y con algunos comentarios de 
engrose. 

FGSA: Entonces doy cuenta de que existe unanimidad de seis votos por considerar 
que es infundada la recusación del Comisionado José Eduardo Mendoza Contreras 
para conocer del expediente IO-001-2020. 

AMS: Gracias, Secretario [Técnico]. 

Le solicito que le pida al Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras] que 
regrese a la sala de sesiones y que dé fe una vez que se encuentre presente. 

FGSA: Hago constar que el Comisionado José Eduardo Mendoza Contreras se 
incorporó a la sala de sesiones de Pleno. 

AMS: Gracias, Secretario [Técnico]. 

Como Tercero y último punto de los Asuntos Generales tenemos la presentación, 
discusión y, en su caso, resolución del incidente de recusación interpuesto en contra 
del Comisionado Rodrigo Alcázar Silva en el expediente IO-001-2020. 
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AMS: Andrea Marván Saltiel, también de acuerdo con algunos comentarios de 
engrose. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de seis votos por considerar que es 
infundada la recusación planteada respecto del Comisionado Rodrigo Alcázar Silva 
para conocer del expediente IO-001-2020. 

AMS: Gracias, Secretario [Técnico]. 

Le solicito le pida al Comisionado [Rodrigo] Alcázar [Silva] que regrese a la sala de 
sesiones y una vez que se encuentre en ella que nos ayude a dar fe de lo anterior. 

FGSA: Hago constar que el Comisionado Rodrigo Alcázar Silva se incorporó a las 
sesiones de Pleno… a la sala de sesiones de Pleno, ¡perdón! 

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico]. 

No habiendo otro asunto por resolver, se da por concluida la presente sesión siendo 
las trece horas con veintidós minutos del dos de mayo de dos mil veinticuatro. 

Gracias a todas y a todos. 
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